

ABSTRAK

SAFRUDINOR: *Manajemen Dakwah K.H. Yusi Firmani Di Pondok Pesantren Nurul Abshor Kabupaten Kotabaru.* Skripsi Jurusan Manajemen Dakwah FDIK 2022. Pembimbing I: Dr. Hj. Nuril Huda, M.Pd, Pembimbing II Drs. Ahmad Rijali, M.Pd

Kata Kunci: Manajemen Dakwah, K.H. Yusi Firmani Di Pondok Pesantren Nurul Abshor

Pondok Pesantren Nurul Abshor Kotabaru merupakan salah satu bentuk keberhasilan seorang Ulama kharismatik yaitu K.H. Yusi Firmani dalam melaksanakan dakwahnya. Seorang Ulama yang masyhur dipanggil dengan sebutan “Guru Yusi” mampu menarik perhatian banyak orang ketika beliau melaksanakan dakwahnya, dari keberhasilan beliau mengelola pondok pesantren itulah orang menjadi percaya bahwa beliau mampu menjadi suri tauladan yang baik untuk diikuti.

Jenis penelitian ini penelitian lapangan (*field research*), dengan terjun langsung kelapangan untuk menggali data yang diperlukan sesuai dengan masalah yang diteliti, melakukan observasi, wawancara dan dokumentasi, kemudian dibuatlah melalui proses pengumpulan data, editing data, menyusun data, serta membuat analisis data.

Hasil penelitian ini Manajemen Dakwah K.H. Yusi Firmani sudah cukup sesuai dengan teori fungsi-fungsi manajemen dakwah. Perencanaan yang dilakukan oleh K.H. Yusi Firmani meliputi pertama, penentuan tujuan kegiatan yaitu “*Asy syiar*”; Kedua sebab perlunya diadakan sebuah kegiatan dakwah agar meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menegakan hukum-hukum Islam; Ketiga tahapan pelaksanaannya yaitu dengan membuat kegiatan keagamaan seperti yang dialaminya memuat pengajian rutin setiap Kamis sore dan malam minggu, peringatan Maulid Nabi Muhammad saw. serta mengadakan acara haulan; Keempat perencanaan jangka pendek, menengah serta panjang dan yang selanjutnya mengenai materi dan metode yang beliau gunakan dalam aktivitas dakwah beliau. Pengorganisasian dakwah ditunjukkan dengan adanya kepengurusan, pelaksanaan dakwah ditunjukkan oleh adanya pertama mengenai pemberian motivasi, pembimbing, pembinaan jalinan, komunikasi. *Controlling/evaluasi* dakwah yang dilaksanakan pengevaluasian materi dakwah yang dilakukan oleh K.H. Yusi Firmani sendiri, dan pengadaan rapat dengan pengurus pondok terkait kegiatan-kegiatan yang sudah lalu agar kedepannya dapat lebih baik dan disempurnakan lagi.